



Journée cinéma senior - Festival Prendre Soin Liège

Journée Seniors - So

Date: **30/09/25**

Heure: **12:00:00**

Lieu: **Sauvenière**

**Journée du réseau
Solidaris**



Que l'on soit senior actif, jeune retraité ou en relation avec des personnes âgées, Solidaris et son réseau célèbrent les seniors de façon conviviale. Cette année, nous avons le plaisir de participer à la 3e édition du festival « Prendre Soin » Liège et de vous proposer trois films faisant la part belle à l'intergénérationnel

PROGRAMME :

12h > Regarde : Touchante et solaire, cette production française grand public portée par deux stars du petit et du grand écran, Audrey Fleurot et Dany Boon, évoque la résilience d'une famille confrontée au destin cruel de la vie...

14h > Familiar Touch (À FEU DOUX) + rencontre «Seniors et isolement : quand la réalité contredit les stéréotypes» : Le premier long métrage de Sarah Friedland explore avec délicatesse la transition d'une octogénaire confrontée à ses souvenirs, ses désirs et son identité vacillante vers la vie en maison de retraite...

17 h > L'Homme qui a vu l'ours qui a vu l'homme: Pierre Richard incarne à nouveau l'un de ses personnages lunaires et maladroits qu'on aime tant dans un conte qui fait la part belle aux anticonformistes de tout poil...

À l'issue du film Familiar Touch (À feu doux), un échange est prévu autour du thème « Seniors et isolement : quand la réalité contredit les stéréotypes», en présence de la CSD, qui évoquera les pistes de solution pour rester autonome et en bonne santé le plus longtemps possible. Ce débat fera écho à l'exposition photo Cœur à care, présente sur place, qui met en lumière les travailleuses du soin à domicile.

INFOS & RÉSERVATIONS

Place de cinéma offerte sur inscription et en fonction des disponibilités * · Réservation jusqu'au 26 septembre inclus, par téléphone -

04/341.64.47 ou par mail - reseau.liege@solidaris.be · * Sans réservation, les places seront vendues aux tarifs habituels aux caisses du cinéma.

Avec la participation du Réseau Volontaires. Remerciement au CAL Liège pour l'exposition.

